

PERFILES



SEBASTIAN COE

PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN INTERNACIONAL DE ATLETISMO (IAAF)

Sebastian Coe es una de las leyendas del atletismo. Especialista en pruebas de medio fondo, batió numerosos récords del mundo y fue campeón olímpico de los 1.500 metros en Moscú 1980 y en Los Ángeles 1984. Dos años después de participar en su última competición, inició una carrera política vinculada al Partido Conservador de Reino Unido y ocupó un asiento en el Parlamento británico desde 1992 hasta 1997. Más tarde se convirtió en el principal artífice de que Londres fuera elegida sede de los Juegos Olímpicos 2012, una candidatura que dirigió desde 2004. El liderazgo al frente de la misma le valió para ser elegido presidente del comité organizador, y el éxito del evento se convirtió en una de las cartas de presentación del directivo, que en 2015 fue elegido presidente de la Federación Internacional de Atletismo (Iaaf) tras imponerse al también exatleta ucraniano Serguéi Bubka. En 2019 ha sido reelegido para un segundo mandato de cuatro años.